



DJK-Vertreter Stefan Schmidbauer dankt Dr. Gerhard Hopp und Michael Multerer für die Unterstützung beim Flutlichtbau. Foto: Dirk Meier

DJK Vilzing dankt für die Unterstützung

Vilzing. (dme) Ohne die Unterstützung aus der Politik wäre der Flutlichtbau im von der DJK Vilzing genutzten Manfred-Zollner-Stadion im Sommer dieses Jahres nicht möglich gewesen. Der Bau einer Flutlichtanlage war aber nach Vorgabe des Bayerischen Fußballverbandes (BFV) Pflicht, sonst hätten die Vilzinger für diese Spielzeit keine Lizenz bekommen. Daher musste eine Investition im sechsstelligen Bereich getätigt werden, um ein Kunstlicht mit einer garantierten Lichtstärke von mindestens 400 Lux zu bauen.

Die DJK Vilzing bedankte sich im Rahmen des Heimspieles gegen den FC Memmingen (0:0) in der Halbzeitpause durch Stefan Schmidbauer, der beim Verein für die Betreuung der Geschäftskunden zuständig ist, bei Michael Multerer, CSU-Landratskandidat und Bürgermeister von Arnschwang, sowie bei Dr. Gerhard Hopp, CSU-Landtagsabgeordneter, mit jeweils einem DJK-Fanschal. Hopp engagiert sich für den regionalen Sport und unterstützte die DJK Vilzing bei der Umsetzung der Flutlichtanlage. Bei der Förderung der Anlage unterstützte der CSU-Landtagsabgeordnete die DJK Vilzing tatkräftig. Beim Heimspiel der DJK Vilzing gegen den FC Memmingen konnten die beiden Politiker die Flutlichtanlage live und in Betrieb begutachten.